

Martes 31 de julio de 2018

Reforma Aisla EU a Canadá en negociación del TLC

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (31 julio 2018).- Canadá ha sido rechazado en recientes intentos de involucrarse en el TLC con el representante de Comercio de Estados Unidos, Robert Lighthizer, en medio de conversaciones entre la administración Trump y México, según tres personas con conocimiento de las negociaciones. El equipo de negociación canadiense, dirigido por la Ministra de Relaciones Exteriores, Chrystia Freeland, dijo que Lighthizer se está enfocando en las negociaciones con México y que no está interesado en comprometerse con Canadá en este momento, de acuerdo con la gente, que pidió no ser nombrada discutiendo conversaciones privadas.

P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Inicia Fed reunión tras crítica de Trump

EFE Washington DC, Estados Unidos (31 julio 2018).- La Reserva Federal de Estados Unidos arrancó hoy su nueva reunión de política monetaria de dos días con buenos datos económicos de fondo y tras la sorprendente crítica del Presidente Donald Trump a la progresiva alza de tasas de interés anticipada por el banco central. Los mercados no esperan que el banco central eleve el precio del dinero en esta ocasión, ubicado en el rango de entre 1.75 y 2 por ciento, sino que la reunión sirva para constatar y afianzar las positivas perspectivas económicas. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, política monetaria El Economista México se aleja de ser el 5º mayor productor de autos Lilia González El traslado de producción de la RAM 2500 a Estados Unidos y la salida del Fusion de Ford alejará a México de convertirse en el quinto fabricante de vehículos en el mundo hacia el 2020, como se había proyectado por la entrada de ensamble de marcas premium como BMW, Audi y Mercedes Benz, sostuvo Guido Vildoza, gerente senior de Previsión de Ventas de Vehículos ligeros para la región de América de la firma consultora IHS Markit. La industria automotriz en México había estimado la producción de 5.2 millones de vehículos para el 2020, pero los ajustes de ensamble y traslados llevarán a lograr apenas 4.1 millones de unidades. P.C. industria automotriz, producción China mantendrá estable su crecimiento económico Reuters China mantendrá el crecimiento económico en un rango razonablemente estable adoptando políticas más flexibles y eficientes, reportó el martes la agencia estatal de noticias Xinhua. Las autoridades estabilizarán el empleo, el sector financiero, el comercio exterior y la inversión en China, indicó, citando un comunicado publicado después de una reunión del Politburó, el órgano que toma las decisiones más importantes al interior del gobernante Partido Comunista. P.C. China, crecimiento económico Recortes a impuestos costarán 1.5 billones de dólares en una década AFP La reforma fiscal de Donald Trump, que recortó a inicios de año los impuestos de las empresas, debilitó la Inversión Extranjera Directa (IED) en todo el mundo en el primer trimestre del 2018, debido a una repatriación masiva de las ganancias por parte de grupos estadounidenses, indicó la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico en un reporte. Las inversiones extranjeras directas cayeron de 242,000 millones de dólares en el último trimestre del 2017 hasta 136,000 millones durante los tres primeros meses de este año, señaló un estudio de la OCDE. P.C. OCDE, Estados Unidos, impuestos, inversión extranjera directa Reservas internacionales caen 35 millones de dólares; ligan tercera baja semanal Notimex Las reservas internacionales del país acumularon un saldo de 173,238 millones de dólares al 27 de julio de este año, lo que significó una reducción semanal de 35 millones de dólares y la tercera baja de forma consecutiva. El Banco de México (Banxico) informó que la reducción en las reservas internacionales del 23 al 27 de julio fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales La Jornada México, preparado ante posibles aranceles a autos: Baker Reuters Ginebra. México prepara todas las opciones para responder a posibles aranceles de Estados Unidos a los vehículos, sostuvo este martes en Ginebra el subsecretario de Negociaciones Comerciales Internacionales, Juan Carlos Baker, después de reunirse con otros aliados estadounidenses para discutir la crisis comercial. Baker afirmó a periodistas que estaba animado por lo que denominó conversaciones "incipientes" sobre reformar a la Organización Mundial de Comercio (OMC), y pidió que el proceso comience lo antes posible, con una reunión ministerial en Davos en enero vista como un buen momento para realizar un balance del progreso. P.C. industria automotriz, aranceles Mantiene SHCP previsión del PIB a entre 2.0-3.0% Israel Rodríguez Ciudad de México. Pese a la caída en la actividad económica de 0.1 por ciento en términos reales durante el segundo trimestre del año, en comparación con el trimestre previo, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) mantiene su pronóstico de crecimiento para este año en un intervalo de 2.0 a 3.0 por ciento. Este crecimiento se sustentará en un mayor dinamismo en el consumo y de un avance en la economía estadounidense. Alejandrina Salcedo, titular de la Unidad de Planeación Económica de Hacienda, consideró que las finanzas públicas se encuentran sólidas y sanas, con lo que se logrará tener un superávit primario y se mantendrá la tendencia de reducción de la deuda como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB). P.C. SHCP, pronósticos, crecimiento económico Peso se deprecia tras débil dato del PIB Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este martes luego de publicarse que el Producto Interno Bruto (PIB) se contrajo 0.1 por ciento interanual durante el segundo trimestre, según cifras preliminares del Inegi. La moneda local cotizaba a 18.644 por dólar, con una baja de 0.53 por ciento frente a los 18.5455 del precio referencial de Reuters del lunes. P.C. tipo de cambio Peña deja la mayor deuda pública en la historia del país Israel Rodríguez Ciudad de México. El gobierno del presidente Enrique Peña Nieto heredará al próximo, encabezado por Andrés Manuel López Obrador, el mayor monto de endeudamiento en la historia mexicana, al alcanzar 10 billones 427 mil 506.1 millones de pesos, según cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). De acuerdo con el Informe de Finanzas Públicas y Deuda Pública correspondiente al segundo trimestre de 2018, el saldo histórico de los requerimientos financieros del sector público, que incluye las obligaciones financieras en su versión más amplia en las que se integran las de empresas productivas del Estado, de la banca de desarrollo y del gobierno federal, entre otras, registró un crecimiento de 12 por ciento desde hace un año. P.C. SHCP, deuda El País ¿Cómo afectará la inteligencia artificial al nivel de empleo? MARAVILLAS DELGADO LUIS GARICANO Existe una enorme preocupación, casi cabría hablar de miedo, sobre los efectos que el cambio tecnológico sobre el empleo. Y sin embargo, la automatización lleva ya años eliminando miles de empleos sin peligrosas

consecuencias sociales. Por ejemplo, la producción textil requiere primero producir fibra desde el algodón, luego hilo desde la fibra, luego tejer la tela a partir del hilo, y finalmente tratar y teñir la tela. Todas estas tareas requerían, antes de la primera revolución industrial, una enorme fuerza de trabajo, que poco a poco se fue sustituyendo por máquinas, sobre todo con los procesos de automatización del hilado y el tejido. P.C. empleo, tecnología, cambio tecnológico Pemex pierde 8.790 millones de dólares en el segundo trimestre LUIS PABLO BEAUREGARD La depreciación del peso frente al dólar ha impactado fuertemente el reporte trimestral de Petróleos mexicanos (Pemex). La petrolera reportó este viernes a la Bolsa mexicana de valores una pérdida de 163.200 millones de pesos, unos 8.790 millones de dólares, en el segundo trimestre de 2018. El resultado ha llevado a la compañía mexicana a una pérdida neta de 2.673 millones de dólares durante el primer semestre de 2018. Esta información ha coincidido con la revelación del equipo energético que acompañará la presidencia de Andrés Manuel López Obrador a partir del 1 de diciembre. P.C. PEMEX, sector energético